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経済企業委員会会議録 

 

平成２７年１月２７日 火曜日 

  午前１０時０３分開議 

  午後 ４時５３分閉議（実時間５分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１．所管事務調査 

・産業・経済の振興に関する諸問題の調査 

（管内調査（市内企業の管内視察）） 

                              

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  増 田 一 喜 君 

副委員長   野 﨑 伸 也 君 

委  員    亀 田 英 雄 君 

委  員    笹 本 サエ子 君 

委  員    田 方 芳 信 君 

委  員    前 垣 信 三 君 

委  員    松 永 純 一 君 

委  員    村 上 光 則 君 

  

※欠席委員         君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 

商工観光部長     宮 村 博 幸 君 

                              

○記録担当書記     増 田 智 郁 君 

 

（午前１０時０３分 開会） 

○委員長（増田一喜君） おはようございます。

（「おはようございます」と呼ぶ者あり） 

それでは、定刻となり定足数に達しましたの

で、ただいまから経済企業委員会を開会いたし

ます。 

                              

◎所管事務調査 

・産業・経済の振興に関する諸問題の調査 

（管内調査（市内企業の管内視察）） 

○委員長（増田一喜君） 本日は、産業・経済

の振興に関する諸問題の調査を議題とし、市内

企業について、管内視察を行うこととしており

ます。 

本日の日程につきましては、お手元に配付の

レジュメのとおりでございますが、管内視察の

行程等について、執行部から説明を求めます。 

○商工観光部長（宮村博幸君） 委員長。 

○委員長（増田一喜君） はい、宮村商工観光

部長 

○商工観光部長（宮村博幸君） はい、改めま

しておはようございます。（「おはようございま

す」と呼ぶ者あり） 

それでは、私のほうから、今回の管内視察の

日程につきまして、簡単に御説明をさせていた

だきます。座らせていただきます。 

経済企業委員会審査案件という資料の下のほ

うに、四角囲みで日程が記載されておりますの

でごらんいただきたいと思います。 

２枚ございます。まず１枚目のほうが本日の

予定でございますが、本日は、この後、移動を

いたしましてＹＫＫＡＰ株式会社九州事業所様

へまいります。午前中はこの１社でございます。

一旦、市役所のほうへ戻りまして、昼食をおと

りいただきます。午後は、１時に出発をいたし

ましてヤマハ熊本プロダクツ株式会社様へまい

ります。午後２時４０分ぐらいまでの予定でご

ざいます。その後、興人フィルム＆ケミカルズ

株式会社八代工場様のほうへまいります。午後

３時３０分から午後５時ごろまでとなっており

ます。その後、市役所のほうへ戻りまして、質

疑、意見交換となっております。 

１枚めくっていただきますと、済みません、

明日の日程の御説明をさせていただきます。 

明日の予定となっておりますが、明日も本日
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同様、１０時１０分に市役所を出発をいたしま

して、１０時３０分から正午まで日本製紙株式

会社八代工場様へまいります。一旦、市役所に

戻りまして、午後は１時に出発をいたします。

ＫＪケミカルズ株式会社八代工場様、こちらが

午後２時１０分ぐらいまでの予定でございます。

その後、日本マイクロバイオファーマ株式会社

八代工場様、こちらに午後４時ごろまでの予定

で視察を行います。 

この――、事前にお知らせと思いますが、日

本マイクロバイオファーマ様におきましては、

納豆、菌あたりが非常に気にをされます。納豆

を食べないでくれと、当日ですね、――まあ、

その前から、きょうぐらいからになると多分思

うんですが、納豆を食べないで来てくださいと、

（「マスク、はめぬばんたい」と呼ぶ者あり）は

い、いうことでございます。向こうで、もちろ

ん防備はされますけれども、納豆菌だけはちょ

っと御勘弁をというような話でございます。そ

の後、市役所のほうに戻りまして、質疑及び意

見交換となっております。また、意見交換後に

記載のとおり、３件の報告をさせていただきま

すので、よろしくお願いをいたします。 

なお、主要工場の一つでございますメルシャ

ン株式会社八代工場様につきましては、ちょう

ど製品が現在生産をされていない時期だそうで

ございまして、それにあわせて税務監査が入っ

ておるということで、今回、対応が難しいとい

うことで、申しわけございませんということで

ございました。 

以上でございます。 

○委員長（増田一喜君） ということで、でき

ればきょう、もう午後あたりから納豆食べられ

ないようにしていただければ幸いかなと思いま

す。よろしくお願いいたします。 

ただいまの説明について、何か質問はありま

せんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（増田一喜君） ないようでしたら、

以上で質問を終了します。 

それでは、管内視察のため、しばらく休憩い

たします。 

（午前１０時０７分 休憩） 

                              

（午後 ４時５２分 開議） 

○委員長（増田一喜君） それでは、休憩前に

引き続き、経済企業委員会を再開いたします。 

ただいま視察してまいりました市内企業につ

いて質疑、御意見等はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（増田一喜君） ないようです。 

それでは、以上で市内企業についての管内視

察を終了いたします。 

ほかに当委員会の所管事務調査について、何

かございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（増田一喜君） ないようです。 

以上で、本日の委員会の日程は全部終了いた

しました。 

これをもって、経済企業委員会を散会いたし

ます。 

（午後 ４時５３分 閉会） 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定に

より署名する。 

平成２７年１月２７日 

経済企業委員会 

委 員 長 


